

## Jennifer Portillo



### Le réveil qui a eu lieu dans les années 1970 à Monterrey, au Mexique

#### Partie 1 :

Je vais me baser sur mon expérience personnelle du renouveau des années 70 à Monterrey, au Mexique. Selon moi, il s'agit d'une action surnaturelle de Dieu visant à susciter la repentance, le salut, avec des signes et des merveilles pour éveiller la foi et attirer de nombreuses personnes vers le Royaume de Dieu.

Je suis née de nouveau à Brighton en mars 1968 et j'ai été baptisé dans le Saint-Esprit en septembre 1969. En mai 1969, j'ai épousé un méthodiste qui était chrétien depuis environ 10 ans et qui avait récemment reçu le baptême du Saint-Esprit. En 1971, nous avons fait la connaissance de Roger et Maria Wolcott. Ils venaient tout juste de rentrer du Pérou où ils étaient missionnaires pour la chrétienté méthodiste. Ils avaient récemment reçu le baptême dans l'Esprit Saint. Cette situation était extrêmement rare dans la chrétienté méthodiste, nous avons donc commencé à prier ensemble.

En tant qu'évangéliste pour la chrétienté méthodiste, Roger avait pour mission de visiter les chrétiens méthodistes du Nord du Mexique. Alors que nous priions, la conviction grandissait en nous de prendre des petits groupes pour partager leurs témoignages sur la réception du baptême dans le Saint-Esprit et enseigner les nouveaux chœurs à chanter au nom du Seigneur plutôt que de chanter des hymnes sur le Seigneur ou une doctrine exprimée en chant. Nous avons fait la connaissance d'autres personnes qui avaient vécu le baptême dans l'Esprit Saint et avons commencé à voyager en groupes dans différentes églises. Il y avait un mouvement surnaturel de Dieu dans chaque église avec repentance, rédemption, guérison et baptême dans le Saint-Esprit. Dans une église, un vent a soufflé et les fenêtres ont tremblé. Dans plusieurs églises, les pasteurs se sont levés et ont confessé leurs

péchés à leurs fidèles. Je dirais que nous nous sommes plutôt sentis comme des spectateurs, se déplaçant au fur et à mesure que le Saint-Esprit se manifestait.

## **Partie 2 :**

Un groupe de prière de près de 20 personnes a été mis en place au fond d'une église. Nous nous réunissions aussi en petits groupes de maison. Le Saint-Esprit nous guidait vers des modes de prière que nous n'avions jamais expérimenté auparavant. Nous passions beaucoup de temps à chanter en langues. C'était comme des vagues de belles harmonies et de mélodies. Souvent, nous étions guidés pour danser devant le Seigneur. Nous entrions aussi dans des vagues d'intercession intenses et de cris devant le Seigneur. Le Seigneur nous présentait des requêtes et des supplications. Nous en perdions la notion du temps car nous étions immergés dans l'Esprit.

Maria Wolcott a lancé une étude biblique avec des dames très riches et la plupart d'entre elles ont connu une croissance de façon étonnante. Ensuite, leurs maris ont voulu qu'un homme les enseigne, alors Roger a ouvert un groupe le dimanche après-midi à l'arrière de l'église où nous avons prié. Le groupe a commencé à prendre la forme d'un service religieux et des personnes de différents horizons se sont jointes à nous. Ils ont commencé à exprimer des souhaits différents sur la façon dont les choses devraient être faites. Roger leur a dit qu'il chercherait le Seigneur et leur ferait savoir comment Dieu voulait que les choses se passent. Lorsqu'il partagea ce qu'il pensait être la volonté de Dieu, la moitié de l'assemblée partit, mais une « explosion » se produisit alors.

Les gens venaient sans aucun effort de notre part. Au fil des mois, l'église se remplissait de plus en plus et les gens se tenaient à l'extérieur, regardant par les fenêtres, essayant de participer à la réunion. Le culte était très simple, mais la présence du Seigneur était très réelle. Le Seigneur se manifestait par le don des langues avec interprétation et par la prophétie ; il y avait des guérisons, de la repentance, du salut et de l'enseignement dans chaque service. Nous pouvions rester là plusieurs heures sans remarquer le temps qui passait. Les enfants étaient là, tantôt dans les services, tantôt dans leurs propres classes. Ils étaient également touchés par la présence de Dieu.

Nous avons commencé à prier pour un endroit plus grand et le Seigneur nous a fourni un grand bâtiment qui nécessitait de nombreuses réparations. Nous avons commencé à l'utiliser et à le restaurer au fur et à mesure que le Seigneur nous le fournissait. Pendant quelques années, nous avons baptisé environ 100 personnes par mois. Nous avons organisé plusieurs retraites par an et Dieu a agi dans chacune d'entre elles. Dieu nous a connecté à David Wilkerson et nous a envoyé des professeurs de Bible pour enseigner les fondements de la foi chrétienne lors de ces retraites. Beaucoup sont nés de nouveau, ont reçu le baptême du Saint-Esprit et beaucoup ont été guéris, même sans l'imposition des mains.

Au bout d'un certain temps, l'auditorium est devenu bondé et nous en avons construit un plus grand sur le côté du bâtiment existant. Celui-ci pouvait accueillir un millier de personnes, mais au bout d'un certain temps, nous avons dû organiser deux cultes.

### **Partie 3 :**

Le Seigneur a également visité de nombreuses églises dans la ville, y compris l'église catholique. Malheureusement, beaucoup d'églises traditionnelles ne voulaient pas du réveil et ont dit à ceux qui avaient reçu le baptême du Saint-Esprit de partir. D'autres nouvelles églises ont été formées avec ces personnes. Dans l'Église méthodiste principale, les personnes traditionnelles ont acheté un terrain et ont construit une nouvelle église en exigeant que toute personne ou tout pasteur devenant membre de l'église reste dans ses pratiques traditionnelles.

Dans notre groupe, aucun d'entre nous n'était très mûr et nous avons soudain été submergés par des personnes ayant besoin d'aide et de croissance. Nous avons mis en place un programme de formation de disciples et nous avons dû nous impliquer dans un ministère de délivrance et aider de nombreux alcooliques. Il y avait un grand besoin de conseils. Des novices ont commencé à prendre le leadership trop tôt, ce qui a entraîné des situations conflictuelles. La louange et l'adoration simples commencèrent à évoluer et le réveil commença à s'estomper. L'un des dangers d'être un leader dans une période de réveil est l'épuisement et le fait d'être tellement impliqué dans le ministère que sa propre famille en souffre.

L'église de réveil dans laquelle j'étais impliquée s'est multipliée et, aux dernières nouvelles, elle compte environ 60 000 personnes dans diverses régions du Texas et du Mexique. L'époque du réveil me manque, aussi, je prie et aspire au dernier grand réveil et à la dernière grande moisson qui couvrira le monde avant les tous derniers jours. J'ai vu plusieurs films documentaires sur les réveils du Pays de Galles, des Îles Hébrides et de Azusa Street, et j'en ai été grandement béni. Chaque réveil dans l'histoire apporte une purification et un retour vers Dieu, ce dont nous avons grandement besoin en ce moment. J'ai prié le Seigneur de m'aider à me les remémorer correctement et bien que très succinctes, j'espère que ces informations vous seront utiles.